



Editorial

Zamora Palma Alberto*

En México, Latinoamérica y en el mundo estamos viviendo una transición epidemiológica de las enfermedades, que se caracteriza por la disminución de los padecimientos infecciosos y por una tendencia creciente de las enfermedades crónico degenerativas, metabólicas y neoplásicas, muchas de las cuales tienen un componente genético.¹

Los artículos incluidos en el presente número comparten el enfoque transicional, ejemplifican el esfuerzo y la capacidad de los profesionales del laboratorio clínico para apoyar en el diagnóstico, tratamiento y seguimiento de estas enfermedades, reforzando la importancia del enfoque en este nuevo patrón de presentación.

Debemos estar preparados para este gran reto del diagnóstico confiable y oportuno. Entendemos la relevancia de aplicar e interpretar de manera correcta las nuevas técnicas diagnósticas para poder apoyar con decisión al personal de salud, con el propósito central de que nuestros pacientes obtengan el máximo beneficio.

La contribución de la *Revista Mexicana de Patología Clínica y Medicina de Laboratorio* ha sido un pilar fundamental en la difusión

consistente del conocimiento médico, por lo que estamos orientados en mantener y elevar nuestros estándares de calidad.

En un mundo globalizado hay que señalar que la participación activa de la Asociación Latinoamericana de Patología Clínica ALAPAC/ML ha sido esencial para ampliar el alcance de estas investigaciones médicas con su aportación de nuevos conocimientos en el área del diagnóstico.

Aprovecho la ocasión para felicitar a nuestros queridos hermanos latinoamericanos que en estas fechas, específicamente el 23 de septiembre, celebraron el aniversario número 43 de la fundación y de actividad continua e ininterrumpida de la Asociación Latinoamericana de Patología Clínica, en la cual orgullosamente estamos representados. Deseamos que la patología clínica latinoamericana continúe avanzando con la colaboración de todos los países de la región. ¡Enhorabuena!

REFERENCIAS

1. Orozco L, Martínez AG, Barajas-Olmos FM. Genómica de las enfermedades metabólicas. *Rev Dig Univ [Internet]*. 2014; 15 (6). Disponible en: <http://www.revista.unam.mx/vol.15/num6/art44/index.html>

* Editor de la Revista Mexicana de Patología Clínica y Medicina de Laboratorio. Federación Mexicana de Patología Clínica.

Correspondencia:
Zamora Palma Alberto
E-mail:
albertoz100@hotmail.com